



„Es ist nicht erlaubt für einen Mann, seinen Bruder für mehr als drei Nächte zu meiden. Sie treffen sich, und dieser wendet sich ab, und jener wendet sich ab. Der Beste von diese beiden ist derjenige, der mit dem Friedensgruß beginnt.“

Von Abu Ayyub Al-Ansari - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Es ist nicht erlaubt für einen Mann, seinen Bruder für mehr als drei Nächte zu meiden. Sie treffen sich, und dieser wendet sich ab, und jener wendet sich ab. Der Beste von diese beiden ist derjenige, der mit dem Friedensgruß beginnt.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - verbot es, einen muslimischen Bruder für mehr als drei Nächte zu meiden, sodass sich beide begegnen, sich aber nicht grüßen oder miteinander sprechen. Der Beste von den beiden Streitenden ist derjenige, der versucht, das Meiden zu überwinden und den ersten Schritt macht, indem er mit dem Friedensgruß beginnt. Das hier gemeinte Meiden bezieht sich auf das persönliche Meiden aus eigenem Antrieb. Hingegen ist das Meiden wegen des Rechts Allahs - erhaben ist Er -, wie das Meiden von Sündern, Neuerungsträgern oder schlechten Gefährten, nicht auf eine bestimmte Zeit begrenzt, sondern hängt vom Nutzen des Meidens ab und endet, sobald dieser Nutzen nicht mehr besteht.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/5365>

